

OPERATIVOS DE ESTE TIPO SE SEGUIRÁN REALIZANDO

# Operativo de control sano y vacunación felina benefició a **cerca de 200 gatos en Ovalle**

**La intervención, impulsada por la Oficina de Medio Ambiente del municipio local, se realizó en la plaza de armas y reunió a decenas de familias que llevaron a sus mascotas para recibir atención veterinaria gratuita, consistente en la inoculación de la vacuna Triple Felina y control sano.**

EQUIPO EL OVALLINO  
Ovalle



*Desde el municipio señalaron que esta iniciativa se enmarca en el compromiso por fomentar la tenencia responsable de animales.*

Alrededor de 200 gatos y gatas recibieron atención veterinaria gratuita, gracias al operativo impulsado por la Oficina de Medio Ambiente del municipio de Ovalle, en la plaza de armas. Decenas de familias asistieron a esta intervención totalmente gratuita, que permitió realizarle un control sano e inocular a las mascotas con la vacuna Triple Felina, que protege contra enfermedades como rinotraqueitis, calicivirosis y panleucopenia felina, contribuyendo a mejorar su salud y calidad de vida.

El equipo veterinario atendió una gran cantidad en este segundo ope-

rativo de este tipo que se efectúa en la comuna y que han tenido gran éxito. Esta iniciativa se enmarca en el compromiso por fomentar la tenencia responsable, prevenir enfermedades y promover la medicina preventiva en animales domésticos. "Queremos que nuestras mascotas vivan más y mejor, y para eso es clave mantener al día sus vacunas y controles de

salud", indicó el alcalde de Ovalle, Héctor Vega Campusano.

Este segundo operativo tuvo un balance muy positivo por parte de los beneficiarios, quienes agradecieron esta oportunidad de proteger a sus mascotas. Una de las asistentes fue Karina Navea, quien llevó a su mascota "Rosita" y valoró esta oportunidad, puesto que "son muy buenos para

la comunidad y convenientes porque son gratuitos y hay que considerar que ponerles las vacunas a nuestros gatos es costoso y no todos tienen la solvencia económica para hacerlo". Asimismo, Maciel Codoceo, quien también asistió con su felino, recalcó que este tipo de acciones "son muy buenas, porque nos permiten tener a nuestras mascotas sanas y que mejor que el municipio de esta alternativa gratuita".

María José Barrios, encargada de la Oficina de Tenencia Responsable de Mascotas del municipio de Ovalle, afirmó que la idea fue hacer "un operativo sanitario felino que incluye la vacuna Triple Felina y manejos sanitarios básicos con antiparasitarios para su cuidado permanente".

Eduardo Fuentealba, encargado de la Oficina de Medio Ambiente del municipio de Ovalle, afirmó que se trata de "la segunda actividad que realizamos de vacunación y control sano de felinos y el éxito ha sido rotundo. Esto es una demostración que la tenencia responsable está presente en la comuna de Ovalle y la masiva concurrencia en un ejemplo claro de aquello".

Desde el municipio adelantaron que este tipo de intervenciones gratuitas masivas continuarán realizándose, tanto para felinos como para caninos, con el fin de fomentar la tenencia responsable, prevenir enfermedades y mejorar la calidad de vida de las mascotas ovallinas.